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Un’intervista a tutto tondo con il presidente dell’Opera del Duomo, Andrea Taddei. Si è parlato di
molti argomenti a partire dalla questione sicurezza e tutela della Cattedrale. Prossimamente
dovrebbero partire i lavori di restauro conservativo del Reliquiario che continuerà ad essere visibile
in una sorta di “work in progress”. tanti sono i progetti in cantiere e soprattutto il rilancio del
MODO. Per quanto riguarda i visitatori il Duomo si conferma la vera “star” di Orvieto con oltre 300
mila ingressi, un tren in crescita anche quest’anno nonostante i primi mesi di lockdown.
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